

## Un pique-nique de fraîcheur



Cela faisait maintenant trois ans que le traditionnel pique-nique des infatigables n'avait plus lieu au Pont de Membre, covid oblige. Autant dire que c'est avec le plus grand bonheur que cette rencontre a pu se dérouler cette année pour tous les participants de l'association qui n'ont pas boudé ce plaisir de retrouvailles. En cette période de canicule pesante, les ombrages de l'aire de loisirs étaient fortement appréciés.

Christian Mouly, responsable de l'association, a souhaité la bienvenue à tout le monde, adhérents, non adhérents et invités, invitant chacun à apprécier ce moment

**Retour sur le pré pour les Infatigables.**

de partage. Il a également fait part du voyage du 14 septembre dans le Tarn pour lequel de plus amples informations seront communiquées ultérieurement.

Comme l'endroit était fort agréable, cette journée s'est prolongée par des jeux divers, échanges et goûter pour tous avant de prochaines rencontres.

Félicitations au bureau et tous ses membres pour l'organisation de ce pique-nique estival, marqué certes par la chaleur des températures, mais également et surtout par celle des cœurs et de l'amitié.